

#JORGE GAVIÑO

Se suma al proyecto de Sheinbaum

REFUERZA PLAN POLÍTICO DE LA JEFA DE GOBIERNO, QUIEN BUSCA LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Jorge Gaviño, exdirector del Metro y vicecoordinador del PRD en el Congreso de la CDMX, informó que se suma al proyecto político de Claudia Sheinbaum, quien busca ser la candidata de Morena a la presidencia.

En conferencia de prensa, Gaviño explicó que esto es una decisión personal y en medida porque dijo “la mal llamada alianza (PAN-PRI-PRD), sólo se nos presentan opciones de candidatos de derecha, sin una posibilidad realista de que el PRD presente sus propios candidatos o incidir en el proceso”.

Incluso, reprochó que no los dejan “ni proponer perfiles, limitándonos a ser meros testigos y porros (por aquello de las porras)”.

“Después de reflexionarlo detenidamente, profundamente; tras conversarlo con mi esposa y mis hijos, con mis amigos, con actores políticos y sociales relevantes; con gente a la que valoro y admiro, aunque no necesariamente tengamos las mismas opiniones, he tomado la decisión personal de sumarme plenamente al proyecto de Claudia Sheinbaum, de unirme a un esfuerzo colectivo, de muchas y muchos que queremos que ella sea la próxima presidenta de México”, apuntó.

Dejó en claro que “no busco ninguna candidatura para 2024; la decisión no es resultado de ninguna negociación en

lo oscuro o tras bambalinas”, y descartó que “no renunciaré a mi grupo parlamentario, ni buscaré afiliarme a Morena”.

Dijo que entenderá si su decisión tuviera consecuencias, y expresó que “no tengo sino gratitud y solidaridad con los liderazgos locales del PRD”.

366

DÍAS FALTAN PARA LAS ELECCIONES.

3

AÑOS FUE EL DIRECTOR DEL METRO.

APOYO DESDE LA TRIBUNA

- La bancada reconoció su honestidad y congruencia.
- Se ha conducido como una “oposición responsable”, dijeron.



FOTO: ESPECIAL



• **DECISIÓN.** El exdirector del Metro reprochó el actuar de la alianza Va por México.

